



Antrag

der Fraktionen von CDU und SPD

Sicherung der Ausbildung in der Altenpflege

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, klare und verlässliche Regelungen hinsichtlich der Finanzierung der Altenpflegeschulen für das Jahr 2006 zu schaffen, um vorrangig Arbeit im Bereich der Altenpflege in Schleswig-Holstein dauerhaft im ersten Arbeitsmarkt fördern zu können.

Aufgrund bundesgesetzlicher Änderungen wird die Bundesagentur für Arbeit nach dem 31.12.2005 nur noch eine zweijährige Ausbildung mit der Verpflichtung einer geregelten Finanzierung unterstützen. Auch hierdurch ergibt sich also Handlungsbedarf, um das dritte Ausbildungsjahr finanzieren und die vorhandenen Plätze in der Altenpflegeausbildung erhalten zu können, damit entsprechend der demographischen Entwicklung qualitativ hochwertig ausgebildetes und in der Summe ausreichendes Personal in der Altenpflege eingesetzt werden kann.

Torsten Geerds
und Fraktion

Jutta Schümann
und Fraktion